



# LA LNH FÉLICITE LE NOUVEAU PRÉSIDENT DE LA FFHB

---

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE** – *Samedi 28 novembre 2020*

**David Tebib, au nom de la Ligue Nationale de Handball a adressé ses félicitations à Philippe Bana et à son équipe, élus aujourd'hui à la tête de la Fédération Française de Handball.**

Immédiatement après l'élection de Philippe Bana, David Tebib a indiqué au nouveau président de la Fédération l'impatience du handball professionnel masculin de collaborer étroitement avec la nouvelle équipe dirigeante de la FFHB au développement du handball.

David Tebib a également tenu à saluer le travail remarquable effectué par Joël Delplanque au cours de ses trois mandats à la présidence de la Fédération.

## **CONTACTS PRESSE**

LIGUE NATIONALE DE HANDBALL

Noémie Catalan – 01.78.09.97.90 / 06.32.95.09.16 – [n.catalan@lnh.fr](mailto:n.catalan@lnh.fr)